

Êtes-vous d'accord avec cette affirmation : Les mesures proposées par le ministère pour la revalorisation de la carrière des professeurs de chaires supérieures ne correspondent pas complètement aux demandes de la profession, en particulier celle relative au retour dans le corps des agrégés pour accéder à la hors échelle B. Pour autant, il faut que les professeurs de chaires supérieures bénéficient de cette revalorisation. Il faut que le SNES-FSU entre dans les discussions, exige des garanties sur le maintien des spécificités des professeurs de chaires supérieures (maintien de l'affectation en CPGE, modalités d'inspection...) et continue d'agir pour obtenir un débouché de carrière à la HEB dans le corps des professeurs de chaires supérieures.

ÂGE	25-30		30-35		35-40		40-45		45-50		50-55		55-60		60 ET +		TOTAL										
effectif	17		61		99		176		175		204		223		117		1072										
effectif (en pourcentages)	1,59%		5,69%		9,24%		16,42%		16,32%		19,03%		20,80%		10,91%		100,00%										
CHS/AGRÉGÉS	1	16	1	60	15	84	103	73	135	40	175	29	209	14	113	4	752	320									
pourcentage par tranche	5,9	94,1	1,6	98,4	15,2	84,8	58,5	41,5	77,1	22,9	85,8	14,2	93,7	6,3	96,6	3,4	70,1	29,9									
SYNDIQUÉS/NON SYNDIQUÉS	6	11	15	46	34	65	49	127	44	131	62	142	62	161	31	86	303	769									
pourcentage par tranche	35,29	64,71	24,59	46,46	34,34	65,66	27,84	72,16	25,14	74,86	30,39	69,61	27,8	72,2	26,5	73,5	28,26	71,74									
OUI/NON/SANS AVIS	13	2	2	38	19	4	52	43	4	119	51	6	126	42	7	137	57	10	160	55	8	95	20	2	740	289	43
pourcentage par tranche	76	12	12	62	31	7	53	43	4	68	29	3	72	24	4	67	28	5	72	25	4	81	17	2	69	27	4

Sondage réalisé par le SNES-FSU sur son site internet du 4 au 6 mars 2017.